

FULL (pwe) „Die Bremer Stadtmusikanten“ begeistert Gross und Klein am Kinderkonzert der Brass Band Full

Am vergangenen Sonntag fand das diesjährige Kinderkonzert der Brass Band Full statt. Viele grosse und kleine Gäste füllten die Mehrzweckhalle bis auf den letzten Platz und warteten gespannt auf die Geschichtenerzählerin Daniela Kalt (Hottwil) und die Brass Band Full unter der musikalischen Leitung von Stefan „Ägi“ Aegerter.

Vier Tiere auf dem Weg nach Bremen

Wer kennt sie nicht, die Geschichte der Bremer Stadtmusikanten. Da waren die vier alten Tiere: der Esel, der Hund, die Katze und der Hahn. Alle alt und gebrechlich und von ihren Besitzern verstossen. Die vier trafen sich zufällig, als der Esel dem Hungertod entfliehen wollte und sich auf nach Bremen machte, um dort Stadtmusikant zu werden. Auf dem Weg dorthin traf er die drei anderen Leidensgenossen und gemeinsam wollten sie alle nach Bremen. Unterwegs entdeckten sie ein altes Waldhaus, welches jedoch von bösen Räufern besetzt war. Mit Erfolg vertrieben sie diese und konnten so bis an ihr Lebensende in diesem Haus leben.

Highlights, Abschluss und Dank

Mit viel Witz, Charme und Freude erzählte Daniela Kalt die Geschichte und die Brass Band Full umrahmte diese mit passender Musik und anderen lustigen Einlagen. Im Anschluss an das Konzert konnten sich die Gäste in der kleinen Festwirtschaft kulinarisch verwöhnen lassen. Beim gemütlichen Beisammensein klang dieser rundum gelungene Anlass aus. Die Brass Band Full bedankt sich ganz herzlich beim Publikum und allen Helferinnen und Helfern.

Rück- und Ausblick

Das grosse Highlight der Brass Band Full war die erneute Titelverteidigung am kantonalen Musikfest in Laufenburg in der 2. Stärkeklasse Brass Band! Nach dem erfolgreichen Unterhaltungskonzert im Frühling, „Musig ide Badi“ und der Durchführung der 1. August-Feier nimmt die Brass Band Full nun noch den Endspurt mit der Vorbereitung für die Weihnachtskonzerte am 22. + 23. Dezember 2018. Notieren Sie sich dieses Datum und lassen Sie sich musikalisch auf Weihnachten einstimmen. Die Brass Band Full freut sich auf Ihren Besuch.

Bildlegende (Bilder als jpg-Datei in der Beilage):

KiKo_2018_Bild1: Die beiden Solistinnen Annina und Livia Hauser bei „Duet for Two Cats“

KiKo_2018_Bild2: Geschichtenerzählerin Daniela Kalt zieht alle in den Bann

KiKo_2018_Bild3: Gespannt lauschen die Kinder den Erzählungen von Daniela Kalt

KiKo_2018_Bild4: Die beiden Solisten Aline Schneider und Albin Hauser sowie die Brass Band Full beim Schlusslied „Am Dorffest z‘Celerina“